

BASKET-BALL N1 féminine : Furdenheim - La Glacerie (20h)

Briser la glace



Les féminines de Furdenheim défont le leader ce soir. La solidarité devra être de mise. Photo DNA/Jean-François Badias

Face au leader de son groupe, La Glacerie, Furdenheim (8^e) aura fort à faire pour parvenir à briser la glace, ce soir. À défaut d'une victoire, on espère au moins une belle empoignée

Après trois défaites de rang en championnat pour terminer 2019, Furdenheim a commencé 2020 sur les chapeaux de roues. Sannois (à l'époque septième) et Le Havre (cinquième) n'y ont pas résisté.

Avec 81 points exactement marqués sur chacun des deux matches, la machine offensive a tourné à plein régime du côté des Vertes.

« On a profité de la permissivité de Sannois et, sur les deux matches, de la belle réussite de Mégane Denu qui a eu une adresse largement au-dessus de ses statistiques habituelles (24 points marqués sur chacun des deux matches ndr) ce qui a permis d'apporter beaucoup plus de danger via notre secteur extérieur, commente l'entraîneur local Guillaume Vidot. Plus globalement, je pense aussi que les vacances ont fait du bien et qu'on a retrouvé de la fraîcheur ».

Sans match la semaine dernière, les Abeilles ont donc eu droit également à un programme allégé pour leur permettre d'écono-

miser leurs forces.

Un relégué de Ligue 2 qui entend bien remonter

Car des forces, elles en auront besoin, ce soir, pour affronter le leader de leur groupe, La Glacerie. Reléguées de Ligue 2 cette saison et avec l'objectif affiché d'y remonter sans tarder, les Normandes n'ont jusqu'à présent connu que deux fois la défaite, à Sainte-Savine et à Sceaux, les autres membres du top 3. Elles restent actuellement sur une série de sept victoires consécutives. « C'est un effectif qui a sept pros qui ont joué à ce niveau ou au-dessus et dont le coach est pro. L'équipe est très structurée, même quand tu sais ce qu'elles vont faire, c'est difficile de les empêcher. Ce soir, ce sera donc le pot de terre contre le pot de fer. Après, c'est la meilleure attaque du championnat mais c'est aussi une équipe qui encaisse beaucoup de points (neuvième défense ndr), on a peut-être un coup à jouer là-dessus », avance le tacticien Vidot.

À l'aller, les Abeilles s'étaient inclinées (82-69), ce soir, elles pourront jouer sans pression, le seul risque étant de créer l'exploit.

Marc SCHMITT

Coup d'envoi 20h, Espace sportif de l'Union.

FUTSAL Challenge d'Alsace (District 2)

Hautepierre échoue en demi-finale

Le week-end dernier, les "jeunots" de l'AJF Hautepierre, coachés par Henri Baï, étaient en lice dans le Challenge d'Alsace où ils ont cédé aux tirs au but (3-4) en demi-finale face à Rouffach qui a ensuite gagné la finale contre Ribeauvillé (7-6).

L'AJF Hautepierre avait entamé sa demie pied au plancher menant 2-0 après deux minutes de jeu. Mais en face, Kefi (meilleur buteur du tournoi avec cinq réalisations) réduisit la note après un relais avec De Almeida puis égalise tout seul en contre.

Pas de quoi inquiéter Schnepf qui redonne de l'air aux Strasbourgeois après un/une/deux avec Mekrami mais Zehri égalise en force (3-3). Le public se régale de la montée spectaculaire du capitaine Boubtana hélas trop gourmand puis frissonne comme la pierre sur la frappe de De Almeida puis celle de Schnepf à trois secondes du buzzer.

Dès la reprise, on assiste à deux sauvetages de Moltes (excellent sur sa ligne et kamikaze dans ses sorties) dans le but haut-rhinois.

Dans l'autre but, Bakari (16 ans) brille à son tour sur une reprise à bord portant de Zehri puis sur un missile de Benamar qu'il extirpe de sa lucarne.

Rouffach reprend l'avantage par Kefi qui, quelques instants plus tard, ne trouve que le poteau après avoir éliminé Bakari.

Hautepierre a une balle d'égalisation mais Boubtana, démarqué, ne trouve que le petit filet. Bakari sauve face à Kefi mais ne peut rien face au capitaine Benaïssa Benamar servi par son frère Jaber (3-5, 25^e).

Égalisation sur penalty

Hautepierre ne s'affole pas et égalise par Boubtana puis par une volée de Schnepf (5-5, 26^e). D'un missile (contre) Ben. Benaïssa redonne l'avantage à Rouffach puis peut plier le match mais son lob de vingt-cinq mètres meurt sur le poteau de Hautepierre.

Les Strasbourgeois bénéficient d'un penalty que Schnepf transforme pour une égalisation in extremis (6-6).

Malheureusement, l'épreuve des tirs au but n'a pas souri à Hautepierre... F.C.

1^{er} HAUTEPIERRE.....6

5-4 AUXTAB.....6

► **Mi-temps :** 3-3. Arbitres : Mme Bischoff et M. Masouri

► **Buts :** Mekrami (2^e), Boubtana (2^e, 25^e), Schnepf (8^e, 26^e, 30^e sp) pour Hautepierre ; Kefi (3^e, 5^e, 21^e), Zehri (9^e), B. Benamar (25^e, 27^e) pour Rouffach

BASKET-BALL Championnats de France UNSS

Le lycée Marc Bloch de Bischheim champion!

Le lycée Marc Bloch de Bischheim a décroché le titre de champion de France UNSS de basket-ball à Rouen.

Huit équipes féminines et huit équipes masculines avaient fait le déplacement en Normandie. Parmi eux, l'équipe du lycée Marc Bloch de Bischheim.

Âgés de 15 à 18 ans, les joueurs ont passé haut la main les différentes étapes de qualification, en remportant leur dernier match inter-académique (105-56) face à Épinal.

L'équipe féminine alsacienne étant éliminée, les garçons ne comptaient pas rentrer sans une médaille autour du cou.

« L'année dernière, nos prédecesseurs avaient terminé 2^e, on se devait de faire aussi bien, voire mieux, souligne Ugo Taczanowski, joueur de l'équipe de Bischheim. On savait ce qu'on voulait dès le départ et qui on était, à savoir une bande de potes qui n'avait qu'un seul objectif en tête : être Champion de France. »

Le lycée Marc Bloch, 2^e de sa poule, s'est qualifié de justesse pour les demi-finales. Et pourtant, c'était mal parti avec une première défaite face au Mans, l'un des favoris. Bischheim a su relever la tête en remportant ensuite deux matches face à Grenoble et Toulouse.

En demi-finale face à Saint-Quentin, la fatigue s'est fait ressentir des deux côtés. Après un match serré de bout en bout, les jeunes Alsaciens s'imposent de deux points et accèdent à la finale.

En finale, face à Grenoble, un adversaire déjà rencontré en poule, Bischheim donne le ton et impose son rythme en menant de 11 points à la mi-temps.



L'équipe de basket-ball du lycée Marc Bloch de Bischheim a été à la hauteur de l'événement. Photo DR

« Nous n'étions pas forcément favoris mais la principale force de notre équipe est l'envie, la détermination et la rage de vaincre » précise Pavel Bronner Szulc, l'un des joueurs. »

« On va s'en souvenir toute notre vie »

Dans le dernier quart-temps, les Alsaciens se font peur et laissent revenir leurs adversaires à un point. Mais ils en veulent et ne lâchent rien (57-48). Ils sont champions de France UNSS 2020 !

En plus de l'équipe du lycée Marc Bloch, deux autres jeunes se sont distingués comme arbitre. Raphaël Halbwegs, meilleur Jeune Arbitre de l'académie de Strasbourg, a arbitré la finale filles du

championnat. Mathéo Schoenenbeck, accompagnant le lycée Marc Bloch, a sifflé le match pour les places 3-4 des garçons.

« C'est la première fois que je suis champion de France, et c'est une chose dont on va se souvenir toute notre vie. Quelle fierté d'avoir re-

présenté le lycée Marc Bloch » se réjouit Pavel Bronner Szulc.

« C'est la 3^e fois que je suis champion de France, comme certains de l'équipe, mais celui-ci est différent car mon père a eu le même titre à l'époque et je voulais faire de même » ajoute Ugo Taczanowski.

L'équipe de Marc Bloch (joueurs évoluant à la SIG)

L'équipe : Luka Bogavac, Pavel Bronner Szulc, Justin Caumont, Clément David, Gilles Djoko, Yohann Fansi, Martial Samo, Ugo Taczanowski, Antoine Tansete et Valentin Tschamber.

Coachs : Saban Mehic et Julien Lenne

Accompagnateurs : Rozenn Pencreac'h, Marianne Spaeter et Bryan Fuhrmann.

ESCALADE Championnat régional de bloc

L'ASCPA efficace à Chaumont



Le groupe des compétiteurs de l'ASCPA. Photo DR

Le club de l'ASCPA Strasbourg a obtenu d'excellents résultats aux championnats régionaux de bloc où neuf de ses compétiteurs se sont qualifiés pour les championnats de France.

C'est sur Chaumont (Haut-Marne), les 25 et 26 janvier pour l'ASCPA avec quinze compétiteurs (13 minimes, cadets et juniors + deux seniors) engagés dans le championnat régional de

bloc qui a rassemblé 143 compétiteurs dans les installations du club Génération Roc.

Le bloc est l'une des disciplines de l'escalade sportive qui se pratique à faible hauteur et consiste à boucler des voies très techniques.

Grâce à leurs excellents résultats, neuf des quinze Strasbourgeois (qui étaient encadrés par Pierre Bollinger) ont pris leur billet pour les championnats de France programmés le 29 février à la Bacon-

nière (Mayenne).

C'est la première fois que l'ASCPA aura autant de représentants aux « France »

Les qualifiés sont : Julia Aboud (1^{er}), Alice Scarponi Lutz (2^e) et Charlotte Meyer (3^e) chez les minimes filles, Louison Fivre (3^e) chez les minimes garçons, Hector Becker (2^e) et Kolya Pesch (5^e) chez les cadets, Lucas Blondel (3^e) chez les juniors ainsi qu'Ysée Demenus (1^{er}) et Julia Miltenberger (4^e) chez les seniors dames.

OMNISPORTS

70 ans de présence à La Fraternelle

La récente assemblée générale de La Fraternelle a été l'occasion d'honorer trois membres présents au club depuis 70 ans.

Mention spéciale pour Roger Muller, Louis Danner et Fernand Christoffel qui avaient démarré à La Fraternelle en tant que gymnastes.

Ils ont ensuite bifurqué vers le volley-ball avant d'intégrer la section tennis de table et s'enrôlent toujours avec le groupe « seniors + » deux fois par semaine.

Lors de cette assemblée générale du club, MM. Danner et Christoffel ont été honorés par Serge Oehler (adjoint aux sports de la Ville de Strasbourg).

Une médaille et un cadeau leur ont été remis et se seront prochainement à Roger Muller, entré récemment en maison de retraite.

Ont également été honorés par une médaille d'argent « Jeunesse et Sport » Fabrice Gockercien président de la section volley-ball et Gabrielle Marie présidente de la section tennis depuis 27 ans.



Fernand Christoffel et Louis Danner (g.-d.). Photo DRDR